Líder de minorías sexuales en guerra contra ex boxeador Antonio Garrido:

PAULINA TORO

I Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) está con la pluma en alto y las uñas afuera para defender sus derechos en la comuna de Independencia. Su actual blanco es el alcalde Antonio Garrido, un ex boxeador, de ideas politicas RN, evangélico de los que hablan con Dios y que se niega, según Claudia Araya, a que un transexual pueda ejercer el comercio en su comuna.

La travesti Araya, quien hace cuatro años tiene pareja estable y se dedica al comercio ambulante, está hoy, con 27

Rolando Jiménez llegará hasta el final para defender a travesti que necesita trabajar: "Mientras Piñera nos apoya, este edil nos maltrata".

años, sin poder ejercer su labor porque según denuncia, se ve obligada a vestir como el edil prefiere: como un hombre.

El martes 17, en el concejo habitual del municipio, Claudia llegó acompañada de Rolando Jiménez y otras 7 personas para exigirle al alcalde que no sólo depusiera su actitud, sino también que

se retractara de haber dicho en un medio que si él queria le daba el permiso "al mariconcito".

Jiménez lo relata mejor: "Esa frase fue la gota que rebasó el vaso", dice. Agregando: "En el concejo nos encontramos con la sorpresa que había cerca de 60 a

70 personas en la puerta del municipio, vendedores ambulantes a los que ha beneficiado el señor Garrido, con los que tenía todo un montaje planeado. Nos gritaron de todo".

-¿Qué es lo que más les duele de la actitud de este alcalde?

-La grosería y ordinariez de este al-

"La ordinariez del alcalde de Independencia es intolerable"



El alcalde dijo ayer que no se referirá al calde es intolerable. Yo voy a hablar con los diputados RN del distrito, en especial con Karla Rubilar. Porque no puede ser que el presidenciable RN, Sebastián Piñera, se reúna con nosotros y se comprometa a respaldar la ley antidiscriminatoria, y un alcalde tenga este tratamiento, tan violento, tan grosero e ignorante respecto de un grupo humano.

-¿Y qué harán para defenderse?
- Interpondremos un recurso de pro-

tección. Ya se está redactando y será el jueves o viernes de la próxima semana. Será un recurso puesto por discrimina-

ción y negar el derecho al trabajo.

-¿Pero fue grosero en el concejo?

-Fue irónico. Porque cuando le refregué lo que se había dicho que si quería le da permiso al mariconcito, nos dijo que lo había dicho con cariño. Le insistí que se disculpara y me dijo que él sólo le pedía perdón a Dios. Según los concejales sabemos que a los funcionarios municipales los garabatea, a Claudia López (concejala DC), una vez gritó en el hall saquen esta huevada de aquí (por ella)... ¡De esa manera se refiere a las personas! Si es de lo peor...

Travesti afectado "El miedo siempre está presente"

Claudia Araya estaba afectada ayer. "Mal me siento pues. Fuimos víctima de garabatos y maltratos por parte de simpatizantes del alcalde (en el concejo). Él no está con una actitud de querer arreglar las cosas, sino todo lo contrario".

-¿Has recibido amenazas de su parte?

-No, pero la inseguridad siempre está. Comúnmente camino por la comuna y el miedo siempre está presente. Este alcalde es bien mafioso y tiene gente que puede salirme al camino,

-¿Cuál es tu opinión del alcalde tras esto?

-Él se jacta de ser una persona cristiana y no es capaz de reconocer que se equivocó conmigo. Es una pena que gente como él ocupe cargos así, con esa clase de pensamiento de discriminar a las personas de esta manera.